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      Annotation

    
        
          В данной работе проводится сравнение программных платформ для разработки кроссплатформенных мобильных приложений. Целью данной работы является выяснить какой фреймворк будет наилучшем решением для разработки мобильного приложения для электронной коммерции. В работе проводится краткое сравнение между четырьмя основными наиболее популярными и оптимальными мобильными платформами, и последующее детальное сравнение двух наиболее подходящих из них. 
Произведено детальное сравнение таких аспектов, как производительности, списка зависимостей, тестируемости, архитектуры и отладки приложений, написанных с использованием React Native и Flutter между собой.
Произведена разработка мобильных приложений с использованием программной платформы Flutter, а также React Native.
В ходе работы выявляется предназначение каждого из рассматриваемых фреймворков, путём анализа их положительных и отрицательных сторон.
        

        
          In this work comparison of software platforms for development of cross-platform mobile applications is carried out. The purpose of this work is to find out which framework will be the best solution for developing mobile applications for e-commerce. In this work we make a brief comparison between the four most popular and optimal mobile platforms, and then a detailed comparison of the two most suitable of them. 
A detailed comparison is made of such aspects as performance, dependency list, testing, architecture and debugging of applications written using React Native and Flutter among themselves.
Development of mobile applications with use of Flutter software platform and React Native is made.
In the course of the work the purpose of each of the frameworks under consideration is revealed by analyzing their positive and negative sides.
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